



Jürgen Klimke
Mitglied des Deutschen Bundestages

Grußwort

**anlässlich der Ehrung langjähriger Mitglieder
im CDU-Ortsverband Bramfeld / Steilshoop
am 12. Mai 2010**

Lieber Thomas Kreuzmann,
liebe Alexandra Klecha,
lieber Fred Kreuzmann,
lieber Gregor Jaecke,
liebe Freunde,

zwischen zehn und 52 Jahre lang halten die Mitglieder des Ortsverbandes Bramfeld / Steilshoop, die heute hier geehrt werden, ihrem Ortsverband bereits die Treue. Für diese Beständigkeit und für das politische Engagement, das Sie, liebe Jubilare, damit ausdrücken, möchte ich Ihnen meine Anerkennung und meine Hochachtung aussprechen.

Ein kleiner Exkurs in die Geschichte: Vor zehn Jahren haben wir weltweit die Jahrtausendwende gefeiert und vor 52 Jahren – im Jahr 1958 – trat Elvis Presley seinen Wehrdienst bei der in Deutschland stationierten US-Armee an. Beide Ereignisse hinterlassen auch heute noch ihre Spuren und sind uns allen sehr präsent – Elvis Presley-Fans natürlich in besonderem Maße.

Mitunter ist es sogar erst der Faktor Zeit, der Dingen und Ereignissen ihren besonderen Wert gibt. Ein beständiges politisches Engagement für die Gesellschaft, wie Sie es pflegen, ist keine Selbstverständlichkeit und daher umso wertvoller. Neben den aktiven Mitgliedern gehören auch alle, die Ihr Engagement vielleicht etwas stiller zum Ausdruck bringen, zu den tragenden Säulen einer Partei. Der eine oder andere von Ihnen hält sogar von Schleswig-Holstein aus die Treue zum Ortsverband Bramfeld / Steilshoop. Das ist toll!



Jürgen Klimke
Mitglied des Deutschen Bundestages

Gleichzeitig möchte ich die Gelegenheit nutzen und mich für die großartige Unterstützung bedanken, die ich unter der Leitung von Thomas Kreuzmann von Ihnen und Euch bei meiner Arbeit in Berlin und im Wahlkreis Wandsbek beständig erfahre.

Ich bedauere sehr, dass ich meine Grüße heute Abend nicht persönlich überbringen kann, da ich zurzeit auf Dienstreise bin.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr und Euer

Jürgen Klimke